

2024-02-24

Se comprometen los jóvenes con Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://dineroynegocios.mx/se-comprometen-los-jovenes-con-taboada/>

Xóchitl Gálvez Ruiz, en calidad de invitada especial en el encuentro, enfatizó la urgencia de poner fin a la violencia en el país y de garantizar que el gobierno no abandone a los jóvenes. Asimismo, aseguró que los jóvenes tendrán un papel decisivo en hacer frente a los delincuentes.

El PAN celebró con éxito su 28vo Encuentro Nacional de Acción Juvenil, donde jóvenes panistas de todas las regiones del país se comprometieron a desempeñar un rol protagónico en la construcción de un México más seguro, democrático y equitativo.

Durante el evento, el presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, extendió una cálida bienvenida a las estructuras juveniles panistas de todo el territorio nacional, alentándolos a soñar y aspirar a un futuro mejor.

Enfatizando su posición, Xóchitl Gálvez Ruiz declaró: "Esta mujer no les va a dar abrazos a los delincuentes; aquí les vamos a aplicar la ley y vamos a proteger a nuestros jóvenes". Su determinación fue recibida con aplausos y respaldo por parte de los presentes.

La secretaria de Acción Juvenil, Déborah Martínez, instó a los panistas a llegar al corazón de la juventud mexicana, alzar la voz y movilizarse para lograr un cambio significativo en el país.

Este evento emblemático para el partido contó con la destacada presencia de líderes del PAN, incluyendo a la secretaria general Noemí Luna Ayala, el coordinador del Grupo Parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, y el aspirante a la jefatura de gobierno de Ciudad de México, Santiago Taboada Cortina.

Editorial

Nuestra misión es brindar la información más relevante a la comunidad empresarial. Nuestro equipo está comprometido en proporcionar contenido destacado, valioso y vanguardista para nuestros lectores.